

Plantean consulta por alcancías en Insurgentes Mixcoac

SELENE VELASCO

Ante la polémica vecinal sobre la propuesta de instalar parquímetros en la plaza Agustín Jáuregui, en la Colonia Insurgentes Mixcoac, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, planteó resolverla mediante una consulta.

El malestar de colonos de la Alcaldía Benito Juárez sobre la intervención en la plaza, en particular por la posibilidad de colocar alcancías para poder aparcar, se tradujo este fin de semana en comunicados, mítines y lonas, en contra y a favor.

Mientras que las personas que aprueban los parquímetros aseguran que esto lograría orden de los vehículos, que ya de por sí son colocados en la zona y promueven la presencia de franeleros, otros grupos se oponen al acusar que afectaría principalmente la movilidad de adultos mayores.

Tras esto, Batres dijo ayer que evalúan si es necesaria la intervención del Gobierno capitalino para realizar acciones, como una consulta pública para conciliar y lograr acuerdos entre colonos.

El Mandatario capitalino indicó que el problema en torno a la plaza no radica en los permisos correspondientes, sino en la colocación de parquímetros, por lo que se debe buscar consenso.

“Vamos a estar muy pendientes de cómo se desarrolla la opinión de los vecinos”, dijo Batres.

No planteó plazos para determinar si se llevará a cabo dicha consulta.

Funcionarios de Benito Juárez dijeron a los colonos

que sólo realizan la remodelación y que no implica la instalación de parquímetros, por lo que esa decisión deberán tomarla con la Secretaría de Movilidad y otras instancias.

